

Vindonissa-Singers morgen am Fernsehen DRS

ab. WINDISCH – Im Rahmen des diesjährigen Schweizerischen Gesangsfestes in Basel drehte Regisseur Stanislav Bor einen Film über die Arbeit von drei Chören. Dazu gehören auch die Vindonissa-Singers. Ende Februar wurden in Windisch Fernsehaufnahmen der Probenarbeiten der Vindonissa-Singers gemacht und morgen abend um 21.20 Uhr sind diese Aufnahmen nun im Film «Wir singen im Chor» auf dem Kanal des Deutschschweizer Fernsehens zu sehen.

In seinem neuesten, mit überdurchschnittlichem technischen Aufwand gestalteten und poetisch konzipierten Film erzählte Stanislav Bor von Menschen, die in den unzähligen Schweizer Chören singen. Wer sind sie? Wie beeinflusst ihre Chortätigkeit ihr Alltagsleben, wie andererseits ihr sonstiges

Dasein das Leben im Chor?

Die filmische Schilderung verzettelt sich nicht in kaleidoskopischer Sprunghaftigkeit, sondern befasst sich ausführlich mit drei Chören, die für viele gelten: einem sehr traditionsbewussten und grossen Männerchor aus Graubünden, dem auf internationale Folklore ausgerichteten Chor aus Windisch und einem Oratorienchor aus dem Thurgau, der sich anspruchsvoller Chormusik widmet. In einem interessanten Vergleich am Ende des Films hört man neben den ausführlich porträtierten Chören noch einen Chor aus dem Welschland und einen aus dem Tessin; sie singen alle dieselbe Komposition und spiegeln dadurch nicht nur die Vielfalt des schweizerischen Chorwesens, sondern auch die Vielfalt der Schweiz schlechthin.